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Dip. Azucena Rosas Tapia 

             

H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA 
 

MEMORIA LEGISLATIVA 
 

AZUCENA ROSAS TAPIA 
DIPUTADA LOCAL DEL DISTRITO 22  

CON CABECERA EN IZÚCAR DE MATAMOROS 
 

PERIODO DE RECESO COMPRENDIDO DEL 
16 DE JULIO DE 2023 A 14 SEPTIEMBRE DE 2023 
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FUNDAMENTO LEGAL 

 

Con fundamento en lo dispuesto por los artículos 38 y 40 de la 

Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla y 43 y 

44 de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado Libre y 

Soberano de Puebla, presento la siguiente Memoria de Labores 

que contiene las actividades realizadas durante el Tercer Periodo 

de Receso del Segundo Año Legislativo, comprendido del 16 de 

julio 2023 al 14 de septiembre 2023. 

 

¿CUÁLES SON LOS MUNICIPIOS QUE CONFORMAN EL 

DISTRITO 22? 
 

➢ Acteopan 

➢ Albino Zertuche 

➢ Atzala 

➢ Cohetzala 

➢ Cohuecan 

➢ Chiautla de Tapia 

➢ Chietla 

➢ Chila de la Sal 

➢ Huaquechula 

➢ Huehuetlán el Chico 

➢ Ixcamilpa de Guerrero 

➢ Izúcar de Matamoros 

➢ Jolalpan 

➢ Teotlalco 

➢ Tepemaxalco 

➢ Tepeojuma 

➢ Tepexco 

➢ Tilapa 

➢ Tlapanalá 

➢ Xicotlán
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Trabajo Legislativo 
En las funciones legislativas, que son las principales que desempeñan 

los diputados, se verá desglosado de la siguiente manera:  

     

 

 

TRABAJO    
 

 

L E G I S L A T I V O 
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Asistencia Social Salud

Seguridad Juventud
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17 de Julio  

Durante la Sesión Pública Ordinaria, presenté un Punto de Acuerdo por el 

que se solicita exhortar respetuosamente a todos los establecimientos 

para la atención médica, cualquiera que sea su denominación, de los 

sectores público, social y privado, donde se lleva a cabo la práctica de la 

anestesiología, para que cumplan con la obligación ética, profesional y 

legal de proporcionar los insumos, aparatos, monitoreo y medicamentos, 

incluidos los del grupo I, que contribuyan a mejorar la calidad de atención 

a los pacientes y, a su vez, a que los prestadores de servicio de 

anestesiología realicen sus actividades en condiciones de seguridad 

jurídica. 
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17 de Julio 

En Comisiones Unidas de Seguridad Pública y Asuntos Municipales, 

aprobamos un dictamen de decreto por el que se reforman diversos 

artículos de la Ley Orgánica Municipal, en materia de capacitación de 

seguridad pública como facultad del presidente municipal. Así como, un 

exhorto a la Secretaría de Seguridad Pública para que, en coordinación 

con la autoridad municipal de la capital, se implementen acciones para la 

vigilancia de un puente que se ha convertido en un punto de inseguridad. 
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20 de Julio 

Les comparto la sesión de la Comisión Permanente del día de hoy en la 

cual presente una iniciativa para reformar la Ley de Aranceles para el 

Cobro de Honorarios de los Abogados o Licenciados en Derecho del Estado 

de Puebla y un exhortó a los 217 municipios en el cual se les pide mejorar 

las condiciones de seguridad pública en sus territorios. 
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27 de Julio 

Lectura al punto de acuerdo por el que se exhorta al IMSS para que 

reconstruya el Hospital de San Alejandro, durante la sesión permanente 

del Congreso del Estado. 

27 de Julio 

En la Sesión Pública de la Comisión Permanente, tuvimos la fortuna de 

tener en este Honorable Congreso la presencia de los Integrantes del 

grupo MUNIDOS MX que inició la implementación del Modelo de Naciones 

Unidas en las escuelas públicas de nuestro Estado.  

Este evento fue un rotundo éxito, gracias a la organización de los 

miembros. Por ello, mi total reconocimiento para el equipo que conforma 

a MUNIDOS MX, quienes colaboran de manera comprometida para cumplir 

con responsabilidad los objetivos propuestos y respetar tanto la 

organización y su visión como la integridad de todos los participantes. 
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24 de Agosto 

Presenté una iniciativa para reformar la Ley sobre Protección y 

Conservación de Poblaciones Típicas y Bellezas Naturales del Estado de 

Puebla con el propósito de actualizar el nombre de la Secretaría de 

Educación en el ordenamiento legal, que contribuya a disipar las dudas 

que pudieran generarse en la Ley. 
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31 de Agosto 

Como Presidenta de la Comisión de Salud tuvimos la Décimo segunda 

Sesión celebrada el día 31 de agosto, en donde se aprobaron dos puntos 

de acuerdo correspondientes a una campaña sobre la prevención de las 

enfermedades renales crónicas en apoyo del Instituto Nacional de Salud 

Pública, y sobre el cumplimiento con la obligación ética, profesional y legal 

en los sectores donde se lleva a cabo la práctica de la anestesiología. 
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6 de Septiembre  

Se informó sobre las actividades legislativas de la comisión de seguridad 

donde se aprobó garantizar la seguridad en carreteras, y en la comisión 

de salud se emitieron dos puntos de acuerdo para emprender campañas 

federales para informar síntomas y evitar enfermedades renales, así como 

exhortar a médicos y anestesiólogos a que ejerzan con equipos, 

lineamientos y medicamentos pertinentes en cumplimiento con la 

obligación ética, profesional y legal en los sectores donde se lleva a cabo 

la práctica de la anestesiología. 

 

 

11 de Septiembre 

En la sesión del pleno se impulsa exhorto en el Congreso para que 

ayuntamientos cuenten con estándar mínimo de elementos policiacos. 
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24 de Septiembre 

Reformas de la "Ley de Educación" El Honorable Congreso del Estado logró 

refirmar más de 22 artículos de está Ley de Educación, exclusivamente 

para personas con discapacidad y se agregaron seis fracciones al 

ordenamiento legal.  

Esté dictamen es el resultado de consulta en el país para dichas personas 

que históricamente habían sido relegadas y gracias a estos ejercicios se 

logró tomar estas propuestas y observaciones para la confirmación de 

estás adiciones y reformas de Ley. 

Reafirmando el apoyo de nuestro señor Gobernador Sergio Salomón 

Cespedes Peregrina que siempre está al pendiente de las y los poblamos. 
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Trabajo Político 
Dentro de la ocupación de este cargo, es importante recalcar que soy una 

servidora pública, que cumple con cierto Trabajo Político, tales como 

encuentros, invitaciones a eventos culturales, visitas a mi distrito, etc.  

16 de Julio  

Asistí en compañía de los Presidentes Municipales de Axochiapan, 

Teotlalco, Tepalcingo, Jolalpan y el Ejidal de Ixtlilco el Grande, a la 

 

TRABAJO   
 

P  O  L  Í  T  I  C  O 
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graduación del Plantel 04 Telebachillerato Comunitario del Estado de 

Morelos en Ixtlilco el Grande. Este evento fue muy importante para mí ya 

que la educación es una herramienta fundamental para acceder a una 

mejor calidad de vida.  

29 de Julio 

El día 29 de Julio sostuvimos una reunión con nuestro amigo El Rector de 

la UTIM, Javier Santiago Reyes y estamos convencidos que apostar por la 

educación es prioridad. 
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31 de Julio 

Rodada en Izúcar de matamoros por La Universidad Tecnológica de Izúcar 

de Matamoros, "Venados UTIM". 

Recorrimos 6.5 kilómetros en familia por el ejercicio y por el deporte y 

para desarrollar lazos de convivencia. 

 

 

3 de Agosto 

Se inaugura El Camino de San Juan Amecac- San Felipe Cuapexco en el 

Municipio de Atzitzihuacan, junto al Gobernador Sergio Salomón Céspedes 

Peregrina y el presidente Municipal Reyes Domínguez Aldama. 
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15 de Agosto 

Me reuní con el secretario de Seguridad Pública en Puebla, Daniel Iván 

Cruz Luna, para agradecer su apertura para generar espacios de diálogo 

y retroalimentación en materia de atención y seguridad ciudadana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

22 de Agosto 

Jornada de salud visual en las que se atendieron las juntas auxiliares de 

Ayutla y San Nicolás Tolentino en el municipio de Izucar de Matamoros, 

junto con la fundación “CLISA". 
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24 de Agosto  

Gira con el gobernador por la Mixteca Poblana. 
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30 de Agosto 

Se hizo a entrega de apoyos en el municipio de Jolalpan junto con el 

gobernador Salomón Céspedes Peregrina y la secretaría de Bienestar. 

 

6 de Septiembre 

Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipal retoman el tema del tren 

turístico Puebla-Cholula, así mismo, pidiendo que los organismos de 

planeación, finanzas o administración rindan un informe del monto de 

inversión para la reactivación de la Estrella de Puebla. 
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7 de Septiembre 

Expo Mezcal Orgullo Puebla y Cata de Mezcal y Destilado de Agave, en 

favor del impulso y apoyo del campo y de los mezcaleros. 

 

10 de Septiembre 

Conmemoración de la Batalla del 5 de mayo ocurrida en los Fuertes de 

Loreto y Guadalupe por parte de la Secretaria de Cultura del Estado de 

Puebla en el Museo Fuerte de Guadalupe y San Pedro 
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12 de Septiembre 

Conferencia para la edición septiembre 2023 de "Noche de Museos 

Estatal" dónde el Gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina a 

través de la Secretaria de Cultura invitó a los poblanos a asistir cuya 

entrada será gratuita. 

 

 

 

 



 

 

                              
 21 21 

13 de Septiembre  

Tuve el honor de asistir a la 

conmemoración un año más de 

Los Niños Héroes que defendieron 

la Patria de los extranjeros.  Esta 

ceremonia se llevó a cabo en el 

Centro Escolar Niños Héroes de 

Chapultepec, Puebla 

 

 

 

 

14 de Septiembre 

El día 14 de septiembre estuve en el Municipio de Huaquechula Puebla 

donde iniciamos la reconstrucción y reparación la iglesia de San Francisco 

de Asís.  

Se gestionó el recurso a través de Gobernador Sergio Salomón Céspedes 

Peregrina y se contó con la presencia de el presidente municipal de 

Huaquechula Lic. Raúl Marín Espinoza.  
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VISITAS AL DISTRITO 
 

  Me enorgullece y llena de 

satisfacción informar que realicé una 

gran cantidad de visitas al distrito, 

por lo que recorrí un aproximado de 

15,365.6 kilómetros, teniendo 

acercamiento con la gente y 

siguiendo la ideología de nuestro 

Gobernador Sergio Salomón 

Céspedes Peregrina, de tener un 

gobierno presente.  

Habiendo recorrido en total de lo que 

va la legislatura, un total de 

44,957.8 kilómetros, lo que equivale 

a más de la distancia que se recorre 

a ir de Polo Norte a Polo Sur y 

regresar.  
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Entrevistas 
 

Durante este Segundo Año de Ejercicio Legal, no sólo cumplí con las 

obligaciones de rendir las memorias legislativas correspondientes o el 

presente informe, sino que también, rendí un resumen de mis actividades 

realizadas durante cada semana, los días miércoles, realizaba una 

entrevista con mis amigos de la radiodifusora denominada “LA 

MEXICANA”, de Izúcar de Matamoros, en la que llevé a cabo este año, un 

total de 38 entrevistas, donde gestioné que grandes dependencias 

sintonizaran en vivo la entrevista, tales como:  

 

 

• INAH Puebla  

• Cruz Roja Mexicana 

• Secretaría de Desarrollo Rural 

• Secretaría de Economía. 
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23 de Agosto  

Entrevista en la radiodifusora “La Mexicana” con la titular de la secretaría 

de salud Araceli Soria Córdoba, sobre las jornadas de cirugías que no 

requieren hospitalización que se realizan gratuitamente en nuestro Martes 

Ciudadano, tales como: Vasectomía, Hernioplastia, Extracción de 

Lipomas, así como labores en salubridad como el control de Dengue que 

se presenta estacionalmente en el territorio. 
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2 de Agosto 

Entrevista en la mexicana en conjunto de Javier Santiago Reyes Rector 

de la UTIM y José Hugo Cruz Cruz, subsecretario de Movilidad y Transporte 

en el estado de Puebla donde hablamos sobre la importancia de la 

educación dentro del Estado de Puebla. 

 

 

 

 

13 de Septiembre  

Entrevista con la Radiodifusora La Mexicana y Silvia Tanús hablando sobre 

la consulta de movilidad y seguridad vial. 
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De la Gestión 
 

 

 

 

Una de las labores más importantes dentro de ser Diputada Local por el 

Distrito 22, es la De la Gestión gestiones que favorezcan, beneficien, 

cumplan y satisfagan las necesidades de los pobladores dentro de los 20 

municipios que dignamente represento. 

Dentro de la gestión, tratamos de que la población de mi querida Mixteca 

Poblana, se vea siempre beneficiada en distintos aspectos, por lo que, 

constantemente he buscado conseguir diversas oportunidades y apoyos 

en las dependencias del Gobierno del Estado, para alcanzar a gestionar 

para mi tierra lo que les sea de mayor provecho. 

  

DE LA    

G E  S  T  I  Ó  N 
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6 de Septiembre  

Comisión de Hacienda y Patrimonio Municipio del Congreso del Estado, 

en donde se aprobó la donacion de predios en favor de la Secretaria de 

Educación Pública así como otros inmuebles.  

En la sesión de la Comisión estuvieron presentes las y los Diputados 

Karla Martínez Gallegos, Rafael Micalco Méndez, Fernando Sánchez 

Sasia. 
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4 de Septiembre  

Inauguración del CIS Tepeaca y Toma de protesta del cluster del mármol 

y ónix por parte del Gobernador en las que benefició a diversos habitantes 

con la facilidad de trámites dentro de su localidad 

 

 

 

9 de septiembre 

Visita en el barrio de San Bernardino en Izúcar de Matamoros, junto con 

Liz Sánchez para el foro "Tus sueños, mi compromiso" 
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11 de septiembre 

Celebración de la semana cultural en el mes patrio en San Nicolás Tolentino junto 

con mi amigo el presidente auxiliar Luis Mateo Campos y fiestas patronales con 

coronación a las reinas patrias. 
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23 de Septiembre 

Nos acompañaron en el Honorable Congreso del Estado de Puebla 57 alumnos 

entre niñas y niños de "Escuela Prim. Albergue Rafael Ramírez"   que se ubica 

exactamente en el municipio de Teotlalco, Puebla,  al Sur, en la Mixteca 

Poblana. 
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G R A C I A S 

Hoy somos 

pueblo, hacemos 

pueblo y estamos 

con el PUEBLO. 
 


